

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.—Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.—Lunes 5 t. Mahon.—Martes 5 t. Barcelona.—Miércoles 5 t. Mahon por Alcudia.—Jueves 5 t. Valencia.—Sábado 8 m. Barcelona por Alcudia.

Entradas.—Lunes 7 m. Valencia.—8 m. Mahon por Alcudia.—Miércoles 3 t. Ibiza y Alicante.—Jueves 7 mañana Mahon 10 1/2 m. Barcelona por Alcudia.—Sábado 7 m. Barcelona.

SE SUSCRIBE

EN LA REDACCION, CALLE DE FORTUNY-6-ENTRESUELO.

Precio en las tres islas **1 PESETA** al mes

Anuncios de industria y comercio á 5 céntimos de peseta por línea.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 8'40 m., 2'25 y 4 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, mañana y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, mañana y 5'40 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m. 2'45 y 5'40 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Anselmo obispo y doctor, nació en Aosta, ciudad del Piamonte, y desde su infancia profesó un amor entrañable á María santísima, promovió su culto, defendió sus glorias y contribuyó á que se estableciese de precepto la fiesta de su inmaculada Concepcion. Consagrado arzobispo de Cantorbery, se ocupó incesantemente en consolar á los unos, alentar á los otros y predicar á todos el reino de Dios, al que fué llamado el miércoles santo del año 1103.

CULTOS.—Mañana jueves.—En la Consolacion continúan las Cuarenta Horas, siendo la exposicion á las seis y media de la mañana. Por la tarde á las seis y media un rato de oracion mental, estacion y reserva.

En Santa Cruz al anochecer se verificará el ejercicio del día 21 dedicado á S. Luis.

CORTE DE MARIA.—En San Cayetano, á la Virgen del Amor Hermoso.

SECCION NACIONAL.

GIBRALTAR.

EL ÚLTIMO ATROPELLO.

De un nuevo é incalificable atentado ha sido vergonzoso teatro la ensenada de Algeciras.

Un oficial de la marina de guerra británica ha salido en corso á ejercitar un acto hostil á la bandera castellana, y la prensa tiene el deber de levantar, pero muy alto, el grito de su indignacion, para que sus ecos patrióticos lleguen hasta los pies del ilustre trono de los Alfonsos.

La repeticion de estos sucesos, impone tambien al Gobierno el deber de tomar de una vez una enérgica iniciativa, á ménos que el país conozca, con marcada indignacion, que desde las filas de las oposiciones políticas se prodigan lisongeras ofertas que no han de verse realizadas.

Ya en otras ocasiones lo hemos dicho, y ahora nuevamente lo repetimos. No queremos precipitar resoluciones extremas, ni tampoco iniciar un período de aventuras. Pero de esto á guardar un pasivo silencio, ó cuando mas practicar negativas gestiones, media un mundo.

Esperar el remedio de los hidalgos procederes ingleses, equivaldría á anularnos como nacion; y preferible es correr las más oscuras eventualidades, que aceptar el humillante papel que hasta el mismo Portugal rechaza.

¡La hidalguía inglesa!

Menguado concepto podremos formar de la de los estandartes británicos, cuando ante nuestros ojos los vemos destilando ignominia, guarecer bajo sus pliegues á los enemigos de la hacienda de una nacion con quien se cacarean afectuosas relaciones. Y si de ello pudiera quedarnos alguna duda, el inaudito suceso de que nos ocupamos las haría desvanecer por completo.

Empero para poner las cosas en su verdadero lugar, para que la opinion no pueda estraviarse, y para que imparcial y desapasionadamente se puedan apreciar los hechos, trascribimos á continuacion los sueltos publicados sobre este asunto por los periódicos de Gibraltar, y seguidamente continuamos el fiel relato de lo ocurrido.

PRENSA DE GIBRALTAR.

«El cañonazo de ayer.—Ayer, á las ocho de la mañana, un cañonazo del Hacho y las señales de «guarda-costa en posesion de un buque ingles,» llevó un gran número de personas á las Murallas.

A poco rato apareció por la parte del Muelle Nuevo, un guarda-costa español remolcando un falucho en cuyo pique ondeaba la bandera inglesa.

A la sazón soplabá un viento fresco de P. y ambos buques se pusieron á la vela con direccion, al parecer, al Estrecho; pero habiendo salido inmedia-

tamente la lancha-vapor perteneciente al Arsenal, tripulada por los marineros del cañonero *Express* al mando de un teniente, hizo rumbo hácia el guarda-costa con el que comunicó, y á poco rato vimos que la citada lancha se acercaba al costado del falucho dirigiéndose ambos á nuestra bahía y anclando en el Muelle Nuevo á las diez y cuarto de la mañana.

Nos dicen que el falucho habia salido de nuestro puerto, y que cuando se hallaba milla y media distante del Peñon, en aguas inglesas, fué abordado por el guarda costa español que puso á bordo del falucho parte de su tripulacion, ordenando se dirigiera á Algeciras.

El falucho sigue anclado en el Muelle Nuevo, y la tripulacion del guarda-costa, que se encontraba á bordo del falucho cuando fué conducido á esta bahía, nos dicen que fué puesta en libertad, marchándose para Algeciras.»

«Sobre el guarda-costa.—Nada más injustificado que el apresamiento de que dimos cuenta ayer á nuestros lectores del falucho ingles *Angelito*, capitán M. Alvaiz Sterado, llevado á cabo por el guarda-costa español que lo abordó y puso seis hombres á su bordo para que lo condujeran á Algeciras.

El citado falucho habia salido de nuestro puerto entrado ya el día, é iba cargado de petróleo y de botellas vacías sin que llevara nada, absolutamemnte nada, de contrabando.

Los hombres pertenecientes al guarda-costa español hechos prisioneros por la tripulacion armada de nuestro cañonero *Express*, que salió en auxilio del falucho en la lancha á vapor perteneciente al arsenal fueron entregados en el mismo día por orden de S. E. el señor gobernador, al señor cónsul de España en esta plaza, D. A. Rodriguez.

«Ayer, á las ocho, el *Hacho* disparó un cañonazo avisando que un guarda-costa habia apresado en aguas inglesas á un falucho. El teniente Gough despachó un bote del vapor de guerra *Express*, con gente armada, que se hizo cargo del mismo conduciéndolo al Muelle Nuevo, y que era el *Angelito*, su patron M. Alvarez, y tenia á su bordo seis marineros del guarda costa, los que fueron hechos prisioneros, y entregados al señor cónsul de España en esta plaza por orden de S. E. el señor gobernador. El falucho iba cargado de petróleo y botellas vacías y no conducia ningun género de contrabando. Parece tendrá lugar una investigacion sobre el asunto.»

RELATO VERDADERO.

El día 15 de Marzo último, y como á las ocho de su mañana, una embarcacion auxiliar del ponton *Algeciras*, que navegaba de la costa Este detrás del Monte Calpe á este fondeadero, abordó, en uso de su legitimo derecho, y reconoció á DOS MILLAS DE PUNTA CARNERO al laud *Angelito* con bandera inglesa, y de los llamados barcos de la plaza. Siendo considerado este laud en el momento de ser visitado por el guarda-costa español como sospechoso, por la maniobra que con anterioridad le habia visto ejecutar, y no siendo posible practicar el reconocimiento del cargamento, ni estar tampoco en las atribuciones del patron del guarda-costa resolver de por sí en asuntos que, como el presente, es harto delicado y de importancia, creyó lo más conveniente conducir el barco á Algeciras y ponerlo á disposicion de su jefe para que, dando cuenta á la Administracion de Aduana, única llamada á entender en estos hechos, resolviese lo que en justicia procediera. Tomada esta determinacion, pasaron al *Angelito* cinco marineros y un cabo de mar del guarda-costa para que lo amarinasen, siguiendo convoyándolo la del ponton, y maniobrando convenientemente para Algeciras con viento al N. O. fresco, que siéndole de proa, les hizo ceñir, tomando de la vuelta á la costa de España.

A la tercera bordada quedaban sobre nuestra costa, y al rendir esta en la ensenada de Getares, como á media milla de tierra, les fué á bordo una lancha inglesa de vapor de la goleta de guerra

Express de estacion en Gibraltar. Entónces preguntó por medio de interprete el oficial que venia en ella que á donde llevaban aquel barco, contestándosele por los del Guarda-costa español que á Algeciras, tanto por serle sospechoso, cuanto por las maniobras que le habian visto practicar al avisarlo, y que no satisfaciéndoles tampoco las explicaciones que sobre ello le habia dado, y no siéndole posible reconocerle su cargamento, era forzoso llevarlo á Algeciras. A esto el oficial británico replicó que el buque habia sido detenido en aguas inglesas, á cuyo dicho le fué contestado por el patron del Guarda-costa español, que la detencion del *Angelito* habia tenido lugar en aguas españolas á cinco millas al S. O. de Punta Europa, dándole al propio tiempo las enfilaciones que habia tomado en el momento de la detencion para demostrarle esta verdad.

Sin contestacion alguna á esta explicacion, atracó la lancha de vapor al costado de babor del *Angelito* y dando un cabo á popa y proa de éste, dió abante á la máquina, saliendo remolcando en direccion al Peñon, diciendo al propio tiempo al patron de la embarcacion del Ponton, le diese otro remolque, porque tambien se la llevaba á Gibraltar.

Indignado el jefe del guarda-costa, replicó que no le daba remolque alguno, y que se dirigia á Algeciras á poner el hecho en conocimiento de su jefe expresándole al propio tiempo que le entregase la gente que en el laud tenia, á lo que el oficial, no dando oidos, siguió navegando para Gibraltar, donde al llegar, noticioso el cónsul español del hecho, gestionó, en union del segundo comandante del Ponton, que en el acto se trasladó á aquel punto, la devolucion de los seis marineros, que de seguida fueron entregados.

Tal es la fiel é imparcial exposicion de los hechos y de ella se derivan consecuencias de suma gravedad.

Una lancha de vapor de la marina real inglesa ha entrado armada en guerra en aguas de nuestra jurisdiccion, y en ellas, en la línea misma de nuestra bahía ha arrebatado á viva fuerza á un barco de la marina militar una presa que le pertenecía.

¿Y cuál ha sido el pretexto para tan inaudito atropello? Ya lo hemos visto en la prensa de Gibraltar. Que el barco en cuestion habia sido apresado en aguas inglesas

¿Y cuales son esas aguas? Los ingleses no tienen aguas, y lo que dicen del cargamento del *Angelito* indica lo que era.

(Del Último Telegrama de Algeciras.)

MADRID 16 DE ABRIL.

Hé aquí los detalles del desgraciado acontecimiento ocurrido en el día de la inundacion en la alcantarilla del barrio de la Trinidad, de Málaga:

«El desdichado alcalde de barrio D. José Huguet, acompañado del sereno que sucumbió y de un guardia municipal diurno que se libró de morir á consecuencia de haber ido con un recado á otros guardias del pasillo de los Carreteros, habian llegado momentos antes al sitio en que perecieron, con objeto de vigilar para que un tal Jeromo, dueño del juego de bolas establecido en la acera de Guadalmedina, quitase unas mesas que la corriente arrastraba y que podian atorar la alcantarilla. El Jeromo y un hijo suyo se unieron al mencionado grupo, despues de dar orden á un muchacho para que quitase las mesas. A poco llegaron seis soldados y un sargento que iban á la Provision; pero como el agua entraba por los paredones del callejon de Natera en cantidad tan considerable, se propusieron esperar allí á que la corriente fuese menos impetuosa.

Mientras tanto, el agua que entraba por Natera iba destruyendo con su formidable empuje la entrada de la alcantarilla, siendo insuficiente su cabida para dar paso á tan extraordinaria cantidad, en el momento en que el alcalde de barrio se volvia de espaldas para ver un individuo que avanzaba por la

parte del pasillo de los Panaderos, se hundió el sitio donde estaban el sereno y los soldados, uno de los cuales buscando en aquel momento supremo un punto de apoyo, se agarró al alcalde de barrio que había quedado tendido sobre la boca de la tragante y lo arrastró en su caída.

No se oyó mas que una débil voz pidiendo socorro, que dió al caer uno de aquellos desgraciados, ni se vió otra cosa que la mano de uno de ellos que pugnaba en vano por asirse á los ladrillos más salientes.

Uno de los soldados que se encontraba detrás de todos fumándose un cigarro, logró salvarse. Al verificarse el hundimiento, no cayó como sus compañeros, por haberse mantenido firme la parte que él pisaba, y con un movimiento rápido y antes que pudieran arrastrarlo los otros en su caída, como sucedió al alcalde, se puso á cuatro ó cinco pasos de distancia, con el horror que pueden suponer nuestros lectores.

— Dice un colega:

«Días pasados hubo una boda en la población minera de Triano, junto á Bilbao, y entre las barbaridades á que dió pretexto se contó la de algunos salvajes que, valiéndose de la oscuridad de la noche, iban arrojando á las puertas de las casas cartuchos de dinamita con la mecha encendida.»

— La suscripción abierta por el ayuntamiento de Sevilla para aliviar las desgracias ocasionadas por la inundación asciende en total á 237,210 rs.

SECCION EXTRANJERA.

En la instrucción del proceso por el asesinato del emperador de Rusia, encontramos un detalle que puede servir de motivo á una de las escenas más interesantes de este sangriento drama. La actitud de Sofia Perowska, la nihilista aristócrata, fué en el comienzo de su primer interrogatorio verdaderamente cínica. Se burlaba de los jueces, les contestaba con la mayor insolencia, y parecía tan tranquila como si estuviera segura de la impunidad.

—Yo me burlo de vuestro tribunal—decía.—Estais tan ciegos como los agentes de policía. Delante de ellos hice á mis compañeros la señal convenida para producir la explosión, y pude alejarme despues tranquilamente sin escitar sospechas.

Juez instructor.—Reflexionad en el castigo que os aguarda.

Sofia.—El cadalso! Ya lo sé. Estoy pronta. Me burlo del cadalso.

Juez.—Pero hay un Dios...

Sofia.—Me burlo de vuestro Dios.

Juez.—¿Pero es posible que no haya nada sagrado para vos?

Sofia.—Una cosa hay sagrada para mí: el pueblo.

Juez.—Pues bien, acusada; el castigo será adecuado á las ideas que profesais. Queda terminado desde ahora vuestro interrogatorio; no os imponemos ninguna pena; quedaís en libertad, pero se os conducirá á la plaza pública, donde «quedareis abandonada á la justicia» del pueblo. ¡Gendármenes llevaos á la acusada!

Al oír estas frases, Sofia, llena de terror, se arrodilló ante el juez.

—Haré cuanto queráis,—esclamó sollozando—os referiré cuanto se, condenadme á cualquier suplicio pero «no me abandoneis entre las manos del pueblo».

A Sofia aterraba, y con razón, la justicia del pueblo.

Este ha sido es y será siempre refractario á los asesinos.

—La princesa Dolgorowski, dice un periódico de Paris, se ha cortado la hermosísima cabellera que tanto le adornaba, para colgarla en el sepulcro de su difunto esposo Alejandro II.

—Cuando el emperador Alejandro II fué herido por la explosión de la bomba que le asesinó, su abrigo quedó materialmente hecho girones por los cascós del proyectil, y entónces un jóven subteniente de la escolta del czar, se apresuró á cubrir con su propio capote el cuerpo destrozado de su soberano, hasta que fué trasladado al palacio de Invierno.

Al conocer este hecho el nuevo emperador, ha promovido al subteniente al empleo de capitán, enviándole además la cantidad de 1,200 rublos.—Para que se compre otro capote,—ha dicho el nuevo czar;—yo conservaré este durante toda mi vida.

—Hay muy malas noticias de la salud de la Reina Olga de Watemberg, hermana del Czar Alejandro II. La Reina, que se encuentra en la actualidad en Cannes, sufrió tan terrible impresion con la noticia del asesinato de su hermano, que los médicos desesperan de salvarla.

—Se dice hace algunos dias que en virtud de órdenes ministeriales, los prefectos de Paris redoblan su rigor contra el personal de enseñanza de las instituciones católicas.

GACETILLA LOCAL.

Extracto del *Boletín oficial*, número 2213 correspondiente al 19 de este mes.

Gobierno de provincia.—Publicase el programa para el Congreso internacional de Medicina Dosimétrica, que tendrá lugar en Madrid los días 20, 21, 23 y 24 de Mayo próximo.

Administración económica.—Una circular á los Alcaldes para que formen y remitan estados expresivos del número de individuos de ambos sexos avencindados en sus respectivas jurisdicciones, conforme al modelo que continua.

Juzgados de 1.ª instancia.—Sentencia pronunciada por el Sr. Juez del partido de Manacor en los autos tercera de dominio interpuesta por Luisa Oliver y Oliver en los ejecutivos promovidos por Sebastian Gayá y Nicolau contra Antonio María Talladas y Adrover, sobre pago de cierta cantidad.

Un edicto citando á las personas que se crean perjudicadas con la inscripción en el Registro de la Propiedad, solicitada por Juan Pericás y Pericás, de las fincas que se describen.

Juzgados municipales.—Relacion de las defunciones y nacimientos registrados en el de la Lonja durante la 2.ª decena de Marzo.

Se nos ha dicho que ha sido importada de Argel una enfermedad epidémica que ataca al ganado lanar y caballar en las piernas y se propaga con una rapidéz alarmante. Las primeras reses que presentaron síntomas de la enfermedad eran procedentes de Argel y pertenecian á un arrendatario de Llummayor, desde cuyo pueblo se ha extendido el contagio á otros de la parte occidental de la isla.

El Sr. Gobernador tan pronto como ha tenido noticia del hecho, ha dado las órdenes convenientes para impedir el desarrollo de la epidemia, mandando aislar los ganados atacados y nombrando una comision facultativa para que estudie los medios de combatirla.

Digno del mayor elogio es el celo desplegado en este asunto por nuestra primera autoridad civil; sin embargo, no podemos menos de recomendar á quien corresponda mayor vigilancia y más cuidado en el exámen de los ganados argelinos que se importan á esta isla.

Ayer fué derribado el famoso paredon de La Lonja, que tanto ha dado que hablar á la prensa de esta capital, y que al fin ha caído á los repetidos golpes que contra él ha asestado la opinion pública. Sólo falta ahora que se realicen los trabajos necesarios para contribuir al embellecimiento y conservación del edificio.

Continúan las deposiciones de empleados, fundadas en razones políticas más que de interes público y buena administración. A las de que hemos hablado, tenemos que añadir hoy la del señor Bueno, Mayor del presidio correccional de estas islas, que ha sido reemplazado por el Sr. Jover, persona desconocida en esta ciudad.

Cierta mujer, que compró estos últimos dias un cordero, dió, por equivocacion, un cucurucho de moredas de dos pesetas, creyendo darlo de piezas de cinco céntimos. Advertida del error acudió á la vendedora que le devolvió religiosamente la cantidad recibida.

Los hermosos dias de que hemos disfrutado han permitido á la gente salir al campo para celebrar el tradicional *Pa'n caritat*. Con este motivo se han visto muy concurridos los caseríos inmediatos á esta capital.

Ayer á la hora de itinerario salieron de este puerto los vapores *Lulio* para Barcelona con la correspondencia, 72 pasajeros y mercancías, y el *Menorca* para Mañon con cargo, balija y 236 pasajeros: la mayor parte eran quintos que por la mañana habian llegado á esta capital en el correo de Valencia y han sido destinados á los cuerpos de guarnicion en aquella plaza.

En seis dias han recogido los buques franceses *setenta mil* langostas en la costa desde Vivero á la estaca de Vares. Hay quien asegura que aquellos barcos vienen con guía para cargar de lastre. De todos modos, continua la alarma entre los habitantes de aquellas playas ante la inmensa esportacion de crustáceos y el peligro de que desaparezca al fin la langosta como la ostra, sin que por nadie se adopte medida alguna.

Los carruajes fúnebres transportaron ayer al cementerio los cadáveres de un varon en coche de 2.ª clase y de una mujer en el de 4.ª. Cantidad recaudada 40 pesetas.

En la Esposicion nacional que debe tener lugar en Milan habrá un globo cautivo de la misma clase del que funcionó en la Esposicion de Paris de 1878. Medirá el globo italiano 180 piés de circunferencia, 84 de altura y 15.000 piés cúbicos de volúmen. En la barquilla cabrán ocho personas por lo ménos. El ascenso y descenso se hará por medio de una poderosa máquina de vapor, y llegará el globo hasta la altura de 900 piés, abarcando la espléndida vista de Milan y las llanuras de Lombardía.

Como verán nuestros lectores insertamos hoy la contestación que ha dado *Alguno* á la carta á un amigo que días atrás publicamos. Suponemos que cuando á su vez publique *Alguna* su réplica el periódico en que escribe su amigo no se dejará vencer en galantería.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 19 á las 12'30 t.

(Recibido el 19 á las 1'23 t.)

El premio mayor de la Lotería de Madrid ha correspondido al número 8.219 despachado en Pamplona.

Los tres siguientes á los 6.020, 14.581 y 10.282 despachados en Barcelona, Sevilla y Barcelona respectivamente.

Madrid 19 á las 5 t.

(Recibido el 19 á las 6'30 t.)

Mañana se publicará el manifiesto de Castelar y el sábado el de los moderados.

Ha habido inundaciones en Portugal y las cosechas se han perdido.

Se planteará en Rusia el sistema representativo. Ha fallecido Lord Beacosfield.

3 por 100: Interior, falta.—Exterior, 22'85.—Bonos, 99'90.

Madrid 19 á las 5'30 t.

(Recibido el 19 á las 6'14 t.)

La escuadra de Instrucción salió del puerto de Barcelona para el de Cartagena.

El Sr. Pinzón ha sido nombrado Presidente de la Junta consultiva de Marina.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado 21'75.—Fin 21'775.—Banco de España, 319'30.—Barcelona 3 por 100 interior contado, 21'60.—Colonias 82'00.—Nortes 101'25.—Palma 3 por 100 interior contado 21'60.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Día 19.

De Swansea en 18 dias corbeta Susana, de 302 toneladas, cap. D. Juan Sanjurjo, con 12 mar. y carbon.

De Valencia en 15 horas vapor Jaime I, de 229 toneladas, cap. D. José Font, con 21 mar., 238 pas., balija y efectos.

De Ibiza en 1 dia pallebot San José, de 48 ton., patron Juan Felani, con 5 mar., arroz y efectos.

De Swansea en 22 dias b r gantin goleta Tres Hermanos, de 152 ton., cap. D. Marcelino de Larreta, con 7 marineros y carbon.

De Cardiff en 22 dias goleta francesa Delplanque, de 160 ton., cap. L. Biboul, con 5 mar. y carbon.

De Tarragona en 4 dias laud San Agustín, de 12 toneladas, pat. José Tiller, con 5 mar., avellana y efectos.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 19.

Para Villanueva pallebot Dolores, de 88 ton., pat. Antonio Salleres, con 7 mar. y salvado.

Para Felanitx laud Cinco Hermanos, de 8 ton., patron Andres Castañer, con 4 mar. y lastre.

Para Alcudia laud San José, de 32 ton., pat. Guillermo Moragues, con 5 mar. y lastre.

ANUNCIOS.

JUNTA ORGANIZADORA

DE LAS FÉRIAS Y FIESTAS POPULARES DE PALMA.

Tesorería.—Continuacion de los donativos remitidos para la tómbola.

D. Jaime Frasquet y Sastre: 6 cajitas de carton, pequeños caprichos—6 cajas grandes con seda y adornos—un album para retratos con maquinilla y cristal de aumento—un sortijero de porcelana y bronce dorado—una cajita juguete—3 botellas Vermouth—3 botellas Burdeos.

D. Tomas Estrada: 6 corses—3 corbatas para señora—21 corbatas para caballero—2 mantillas Bruselas.

D. Manuel Raves: 6 alfileres para corbata—2 corbatas para señora—12 sortijas doradas—2 carteras de bolsillo—4 pares gemelos—2 alfileres pecho.

D. Francisco Piña: 4 pañuelos de lana—4 cortes de lana para vestido—un corte de pantalón—un velo imitación Bruselas.

D. J. R.: 12 leontinas de metal.

En la portería del Gobierno de provincia se admiten los donativos que cualesquiera vecinos tengan á bien remitir con el expresado objeto desde las nueve á las dos de la tarde.

Palma 16 Abril de 1881.—El Tesorero, Miguel Bauló.